
　

第４７２ 回例会１月２９ 日（火）AM7:30～8:30
オークラアクトシティホテル浜松４Ｆ平安の間■司会：木村満義・野田みよ子

■点鐘：小澤邦比呂　■ロータリーソング；奉仕の理想
■ゲスト；静岡第７分区　ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐　安間みち子様、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐事務局　飯田明男様

ＩＭ実行委員長　宇都晴美様
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RIテーマ「奉仕を通じて平和を」会長/田中作次(八潮RC)
2620地区のテーマ「クラブは自ら活性し、お互いのつながりを実感しながらロータリーを伸展させよう」

ガバナー/髙野孫左ヱ門(甲府RC)
パワー浜松RCのテーマ「固く結ぼう心の絆、分かち合おう総ての仲間と」会長/小澤邦比呂

会長挨拶 幹事報告 

出席 
90名中７０名７７，７８% 

 前々回修正出席率６５，５６% 

スマイル報告  

小澤邦比呂会長 
ロｰタリアンの皆様、おはようございます。 

本日はガバナー補佐安間様、ガバナー補佐事務局の飯田様、ＩＭ実行

委員長の宇都様をお迎えしての例会です。 

１月は｢ロータリー理解推進月間」です。今月号のロータリーの友の 

ＲＩ会長のメッセージ「ロータリーの徽章をいつもあなたの襟に」をご紹

介します。 

『私は日本人ビジネスマンであり、ほぼ毎日、背広を着用しています。

そして襟には必ずロータリーの徽章を着けています。それはロータリア

ンであることに誇りに感じているからです。ロｰタリ―の徽章を着けてい

けば、どこへ行っても誰が見ても、私がロータリアンであることは一目瞭

然です。それを目にした人がロータリアンであれば、私が友人だとわか

るでしょう。徽章はロータリアン以外の人の目にも留まります。それらの

人たちみんなに、この徽章の意味を理解してほしいと思っています。 

私は皆様がロータリーの徽章を着け、その意味の認識を広めて下さる

ようにお願いしています。徽章を着ければ心構えが変わると私は信じて

います。言葉を選び、行動に気を配るようになるで 

しょう。そして何よりも、世の中のためのロータリアンであるという自覚を

持つようになるでしょう。 

 私たちは常に、ロータリーについて人々に伝える用意をしておくべき

です。誰かにロータリーの徽章のことを尋ねられたら、すぐに答えられ

るようにしておきましょう。ロｰタリーとは何ですか？ロータリーは何をす

る団体ですか？このような質問に対して、私たち一人ひとりが明確に答

えられる心構えをしておくことが大切です。 会員を増やしたいという理

由だけでは、会員候補者のところへ行って、入会するよう頼むわけには

いきません。私たちはその人に、ロータリーが本当に素晴らしい団体で

あり、ロータリークラブに入ることでより幸せになれる事を伝えなければ

なりません。ロｰﾀﾘーに入会するよう人に進めることは、その人のため

になることでもあります。私たちは皆、ロータリーへの入会を勧めてくれ

た人に感謝していると思います。私自身も、ロータリーへのおかげで、

人生がより幸せで、実り多いものとなりました。 

 八潮ロータリークラブに入会した日が、人生においてそれまでとは異

なった方向に歩む第一歩となった日であることは間違いありません 

。 その日から私は、人とのつながりがさらに広がり、より満足が得られ 

充足感と平和に対するより深い意識を求めるようになったのです。 

 私はいつもこの気持を是非ほかの人たちに伝えたいと思っています。 

新会員を連れて来るのもその方法の一つです。ただしそれはロータ

リーとその活動の認識を高めることで、また、ロータリーの公共イメージ

に焦点を当て、日々、ロータリーの徽章を着用することでも、実践され

なければならないと思います。』 

 と言うメッセージです。私たちは徽章に対して誇りをもつことが一番大

事なことだと思います。今月はロータリー理解推進月間です。パワー浜

松ＲＣに入った意義、そしてクラブに対して何をするべきかを今一度考

えていただく月間です。   

青山素久幹事 

①２月２７日開催のＩＭの出欠を確認しています。本日が最終し

めきりです。 

②１月26・27日に青尐年交換のオリエンテーションが開催され

当クラブから熊谷綾乃さんとお母様、仲秋夫婦が参加されまし

た。また地区役員として八田さん、Joeさんが参加されました。 

③本日例会終了後、第7回理事会を開催します。 

④次回例会はパストガバナー中山正邦様をお招きし「未来の

夢計画について」お話をいただきます。 

小澤邦比呂・青山素久 

本日は、ガバナー補佐 安間みち子様、ガバナー補佐事務局 

飯田明男様、ＩＭ実行委員長 宇都晴美様にお越しいただきま

して、誠にありがとうございました。次年度は、当クラブがガバ

ナー補佐輩出年度ですので、先輩方を見習い、気を引き締めて

まいります。今後ともご指導の程、よろしくお願い申し上げます。 

熊谷真一 

１月２６日・２７日、御殿場にて、第２回交換留学生オリエンテー

ションが行われ、私の娘も参加させて頂きました。八田さん、

ジョーさんをはじめ、青山さん、ルトガ―君どうもありがとうござ

いました。パワー浜松の会員の方々にも、今後様々なご迷惑を

おかけするかと思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

2012-13 

ガバナー補佐訪問 

安間みち子ガバナー補佐 

第３回目の訪問です。過去７月・８月に訪問させていただきました。

ガバナー補佐として半年もすぎ、その間地区大会なども開催され

ましたパワーさんも中田島清掃やAKR90も順調に進んでいるよう

です。また会員増強にもがんばっていただいているようです。２月

２７日はＩＭがあります。我がハーモニーRCが主催で担当いたしま

す。大勢の参加をお待ちしております。 

来年はガバナー補佐の名前がアシスタントガバナーに変更され、

新しくなります。パワーRCの原田道子さんの就任が決まっていま

す。来年も盛り上げて下さい。 



パワー浜松ロータリークラブ事務局
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ＩＭ実行委員長    宇都晴美実行委員長 

☆ＩＭのご案内：テーマは『奉仕を通じて平和を！』 

          ：開催日２０１３年２月２７日（水） 

            ：登録料＠８，０００円 

            ：講師 溝口紀子（スポーツと文化） 
 

☆ＩＭは２度目の開催で静岡第７分区全員が集まります。 

☆来年は原田道子アシスタントガバナーが担当です。       

女性ガバナーが２年連続で開催致します。                           

来年もいいＩＭができるように！ 

ガバナー補佐事務局     飯田明男様 

☆事務局が挨拶をする機会がないのでありがたいです。 

私も３回目の訪問です。本日はＩＭのＰＲと安間みち子      

ガバナー補佐の補佐でまいりました。 
 
 

2012-13 

第４７２回例会 

 １月２９日（火） 
例会担当：クラブ研修リーダー 

 
 
 
 
 
 

安間みち子ガバナー補佐    飯田明男事務局 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

小澤邦比呂会長         宇都晴美ＩＭ実行委員

卓話者：金山土洲様 
 

【新春書き初め例会】 
１０年で４回目の卓話です。 

自分の文字を書いてみよう！２０分～３０分でへんてこな     

字がうまく書くことができるか？ 

鈴木一広の字が書きにくい！ 

        ↓ 

意識改革をしてみる。 

        ↓ 

もうひとあじ改革をしてみる。！ 

万年筆でも筆でも自分の名前を書いてみよう！  

        ↓ 

いそいで書く意識（状況によって意識が働き字が違ってくる。） 

年末の選挙で各党首が色紙に書いた写真がある。 

やっている事と言っている事が文字に出ています。文字に対する

意識が昔と今では違う。 

 

政治家の文字（大事なことは）→形ではなく 訴ったえたいことを 

文字にする。（筆が良い。メンバ代表者が書く。登壇） 

３人の代表が色紙に書く。小澤会長・安間みち子・坂井光蔵。  

名前は左右対称は書きにくい！リズムを考える。空間が必要。 

文字の大小を考える。 川のような流れ。 

毛筆を書くにあたり大事なポイント 

①文字の大小（同じおおきさの文字を並べない。） 

②筆の太さを考える。 

③スピード 

④まるみ 

⑤強弱・遠近 

⑥文字の下を揃えない。 

 

 

   ≪新春書き初め例会会場≫ 


